

新たに就任した ふるさと大使を紹介します



たしま こうぞう
田嶋 幸三さん

公益財団法人
日本サッカー協会会長

問合先／秘書広報課 ☎22-3427

市との関わりや思い出のあるエピソードは？

私の祖母は、山形県出身です。山形や越前も寄港したという「北前船」を通じて、物資だけでなく、さまざまな文化が日本中に広まっていく歴史に興味があります。

越前市の魅力は？

我が家では越前打刃物を愛用しています。軽くて丈夫、そして切れ味鋭い越前打刃物は、我家の台所に欠かせません。

技術と伝統を継承しながら世界に認められたブランドとなっているところは、世界基準を目指す日本サッカーと近いよう思います。

市民へのメッセージ

伝統と歴史ある越前市のふるさと大使に選んでいただき、大変光栄に思っています。サッカーにおいて日本はまだ世界トップではありません。世界に誇るブランド・越前打刃物のように、世界基準の日本サッカーを育てていきたいと思います。また越前市では、JFA「心のプロジェクト・夢の教室」を2008年から実施しています。

多くの子どもたちが大きな夢を持ち、将来活躍していくよう応援していきたいと思います。越前市からサッカー日本代表が生まれることを楽しみにしています。